

3 Schwanheimer Jungs sehr Erfolgreich und qualifizierten sich für die Bezirksvorrangliste im Mai 2013

Sehr Erfolgreich schnitten die Nachwuchsspieler der TUS 1872 Schwanheim bei den diesjährigen Kreisendrangelisten am Samstag, den 02.03. und Sonntag, den 03.03.2013 in Bergen Enkheim ab. Mit Daniel Becker, Marco Rücker und Hasim Redman schafften gleich drei Schwanheimer Jungs den Sprung in die Bezirksvorrangliste im Bezirk Hessen Süd.



C-Schüler: M. Rücker, H. Redman

B-Schüler: D. Becker

Unsere B-Schüler Daniel Becker (2. Platz mit 9:1 Spielen) waren besonders erfolgreich und untermauerte damit seine Ansprüche in der kommenden Saison 2013/ 2014 im Mannschaftsspielbetrieb auf höchstmöglichen Niveau im Bezirk Hessen Süd teilzunehmen.

Unsere C-Schüler Marco Rücker und Hasim Rehman errangen bei der Endrangliste einen 4. und 5. Platz und qualifizierten sich beide damit erstmals für die Bezirksvorrangliste im Bezirk Hessen Süd.

Erstmals bei der Kreiszwischenrangliste dabei, schlugen sich unsere restlichen Youngster sehr achtbar, mussten jedoch anerkennen, dass es in Frankfurt noch einige Bessere gibt.